



## Síntesis de medios

18 de abril de 2021

### Primeras Planas

Pagan vacunas... pero no llegan  
Morenas arranca proceso contra consejeros del INE  
Accidentes en casa acechan a los niños  
Se triplicó la captación de remesas en las zonas más pobres  
Calcinadas, 100 mil hectáreas de bosque  
Angustia  
Vacuna a maestros, inmunidad de rebaño y clases en agosto

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Capturan a cinco de La Unión de Tepito

En flagrancia, personal de la **SSC**, alertado por comerciantes de la Plaza de la Tecnología, detuvieron a cinco presuntos integrantes de La Unión de Tepito, encargados del cobro de piso y extorsionar a encargados y propietarios de locales en el complejo comercial. Se destacó que durante las acciones realizadas por los policías de la dependencia al mando del secretario **Omar García Harfuch**, no se registraron incidentes y que los inculpados fueron puestos a disposición del Ministerio Público. [Uno más uno](#) Sin mención [Ovaciones](#)

#### Detienen a “El Pelón” por asesinato de francés

Elementos de la **policía capitalina** y de la Fiscalía General de Justicia local detuvieron la mañana del sábado en la alcaldía Álvaro Obregón a Mario Alberto “N”, alias El Pelón, quien contaba con una orden de aprehensión por el doble homicidio del empresario francés Baptiste Jacques Daniel Lormand, y su socio Luis Ernesto Orozco, asesinados el 28 de noviembre pasado en Tlalpan. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

#### Por venta de narcóticos la policía detiene a siete

Siete personas en posesión de droga, armas largas y billetes falsos fueron detenidas ayer en la alcaldía Iztacalco durante un **operativo de la policía preventiva de la CDMX**. Los detenidos están probablemente relacionados con el asalto de una tienda departamental en el Estado de México. [Ovaciones](#)

#### Vuelve a la cárcel luego de matar a uno en Tepito

Imputado de atacar con un arma de fuego y privar de la vida a una persona en la calle Caridad, Barrio de Tepito, colonia Morelos, ayer fue detenido un sujeto por elementos de la **SSC**. Al sujeto de 45 años de edad, le fue encontrada un arma de fuego corta con tres cartuchos útiles, por lo que fue detenido, informado de sus derechos de ley y posteriormente fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público. [Ovaciones](#)

#### Detienen a sujeto que baleó a dos adultos y un menor

Una familia de comerciantes fue baleada en la calle Jesús Carranza, en el barrio de Tepito. Las víctimas fueron trasladadas a bordo de una camioneta particular hasta el hospital Gregorio Salas, donde el padre de familia falleció, mientras que la madre y un menor de dos años fueron atendidos debido a que presentaban heridas. El sospechoso del ataque fue detenido y presentado al Ministerio Público. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Traslada Cóndores a mujer con quemaduras por explosión

Una mujer que sufrió quemaduras en 45 por ciento de su cuerpo luego de una explosión ocurrida en su domicilio, fue trasladada para su atención por el Grupo Cóndores, de la Dirección General de Servicios Aéreos, perteneciente a la **SSC**. La aeronave llegó hasta el helipuerto del Hospital Belisario Domínguez, donde la paciente fue entregada al personal médico. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

18 de abril de 2021

### **Frustran robo de automóvil y logran atrapar a implicado**

Elementos de la **SSC** detuvieron a un hombre señalado como quien intentó llevarse un automóvil que se encontraba estacionado en la colonia Tlachuliepec, en la alcaldía Xochimilco. Al no poder acreditar la legal propiedad del vehículo, el hombre fue presentado ante el agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica. [La Prensa](#)

### **Caen 3 presuntos integrantes de Los Balta en Iztapalapa**

Tres presuntos integrantes del grupo de Los Balta fueron detenidos por agentes de inteligencia policial en la alcaldía de Iztapalapa por estar relacionados con el cuádruple homicidio ocurrido el pasado martes en la colonia Ampliación Providencia, en Gustavo A. Madero, en donde murieron tres mujeres y un hombre. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

### **Tunden a rata**

Un asaltante fue golpeado por pasajeros de un microbús sobre el puente de Avenida Insurgentes en colonia Santa Isabel Tola, alcaldía Gustavo A. Madero, mientras que su cómplice logró escapar. Este asalto provocó la movilización de patrullas que llegaron al lugar, donde uniformados de la **SSC** tomaron conocimiento de los hechos. Los pasajeros del microbús se retiraron del lugar y el asaltante fue trasladado en una ambulancia particular a un hospital. [Metro](#)

### **Presentan espuma protectora para policías; apaga de inmediato el fuego**

Para preservar la integridad física de las mujeres que integran el **Agrupamiento Atenea de la SSC**, en caso de ser agredidas por manifestantes, el Heroico Cuerpo de Bomberos propondrá a la dependencia un protocolo que permita a las uniformadas llevar tanques con espuma. [La Jornada](#)

### **Incidentes en las ciclovías bajan a la mitad en un mes**

Desde el 17 de marzo, cuando el agrupamiento de bicipolicías Delta-Fénix de la **SSC** comenzó el patrullaje de la red de ciclovías capitalina, las infracciones por invasión de estos espacios disminuyeron 47%. Víctor Manuel Soto Gutiérrez, responsable de este agrupamiento detalló que el patrullaje de los Delta-Fénix surgió ante el incremento de los accidentes contra ciclistas y más manifestaciones semanales de estos activistas. [Excélsior](#)

## Policiaco

### **Acribillan a taquero afuera de su negocio**

Un taquero fue asesinado al ser víctima de un presunto asalto en la alcaldía Xochimilco. Un sujeto llegó al negocio ubicado en el pueblo de Santiago Tulyehualco, donde luego de entablar una discusión sacó una pistola y acribilló al encargado. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### **Derrapón fatídico por exceso de velocidad**

Luego de perder el control y chocar contra el muro de contención de Calzada de Tlalpan, el conductor de una motocicleta Harley Davidson perdió la vida. **Agentes de la SSC** resguardaron el cuerpo y bloquearon parcialmente el carril para evitar otros accidentes. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## Justicia

### **Detienen a cuatro con droga en Tláhuac**

Como resultado de trabajos de campo y gabinete, agentes de la FGJ de la CDMX ejecutaron un cateo en un inmueble ubicado en la alcaldía Tláhuac. Logrando la detención de cuatro personas y el aseguramiento de vegetal verde seco y polvo blanco, con las características propias de la marihuana y cocaína. [Uno más Uno](#) / [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

18 de abril de 2021

### Imagen Destacada

**EL UNIVERSAL**  
EL DIARIO DE MÉXICO

## Caen 3 presuntos integrantes de Los Balta en Iztapalapa

